



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 15.05. bis 16.05.2024

Kriminalitätslage

Sachbeschädigung

Am 15.05.2024 wurde im Polizeirevier Dessau-Roßlau eine Sachbeschädigung an einem Mehrfamilienhaus angezeigt. Unbekannte Täter sollen in Dessau-Nord in der Humboldtstraße die Giebelseite des Mehrfamilienhauses mit Farbe besprüht haben.
Der Sachschaden konnte vorläufig mit 600 Euro beziffert werden.

Sachbeschädigung

Angezeigt wurde die Beschädigung mehrerer Scheiben und der Außenfassade an einem Einkaufsmarkt in Dessau-Nord. Hier haben unbekannte Täter über einen längeren Zeitraum hinweg, immer wieder mit Steinen die Außenfassade sowie Scheiben beschädigt.
Zu einem Sachschaden konnte bisher noch keine konkreten Angaben gemacht werden.

Angegriffene Garage

Zu einem versuchten Einbruchdiebstahl kam es im Zeitraum vom Januar 2024 bis Donnerstag, 16.05.2024 in einem Garagenkomplex in Dessau-Süd. Unbekannte Täter beschädigten das Garagentor sowie die zusätzlich angebauten Schlösser und hinterließen Sachschaden. In das Innere der Garage gelangte offensichtlich niemand, es wurde nichts entwendet.

Verkehrslage

Radfahrer verletzt

Am 15.05.2024 um 15.19 Uhr ereignete sich auf der Heinrich-Deist-Straße am Kreisverkehr Kühnauer Straße ein Verkehrsunfall zwischen einem Lkw und einem Radfahrer, bei dem der Radfahrer verletzt wurde. Am Kreisverkehr musste der 58-jährige Fahrer eines Lkw verkehrsbedingt anhalten um einen im Kreisverkehr befindlichen 36-jährigen Radfahrer durchfahren zu lassen. Als der Fahrer des Lkw losfuhr, touchierte er das Hinterrad des Radfahrers. Durch diese Kollision kam der Radfahrer zu Fall und verletzte sich. Zur medizinischen Versorgung wurde er in ein Krankenhaus verbracht.

Fahren unter Alkohol- und Drogeneinfluss

Am 15.05.2024 um 16.11 Uhr wurde Rahmen der Streifenföätigkeit ein 42-jähriger Fahrer eines E-Scooter einer Verkehrskontrolle unterzogen. Dabei wurde bei dem 42-jährigen Fahrer des Elektrokleinstfahrzeug ein freiwilliger Atemalkoholtest durchgeführt. Dieser ergab einen positiven Wert. Auch ein anschließend durchgeführter freiwilliger Drogenschnelltest ließ an eine Fahrtauglichkeit zweifeln, da der Schnelltest positiv auf THC und Kokain reagierte. Die anschließend angeordnete Blutprobenentnahme erfolgte im Polizeirevier Dessau-Roßlau. Abschließend wurde der Betroffene aus der polizeilichen Maßnahme entlassen. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Eine Anzeige wegen Föhren eines KFZ unter Wirkung von berauschenden Mitteln wurde gefertigt.

Fahren unter Alkoholeinfluss

Am 15.05.2024 um 19.45 Uhr wurde ein 37-jähriger Fahrer eines Transporters im Ortsteil Roßlau auf dem Luchplatz einer Verkehrskontrolle unterzogen. Während dieser Kontrolle wurde Alkoholgeruch in der Atemluft des Fahrzeugföhlers wahrgenommen. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen positiven Wert, welcher jenseits der absoluten Fahrtauglichkeit lag. Auch ein Drogenvortest wies ein positives Ergebnis aus. Eine daraufhin angeordnete Blutprobenentnahme erfolgte im Polizeireviere Dessau-Roßlau. Der Föhlerschein wurde vorläufig sichergestellt. Ein Strafverfahren wegen Trunkenheit im Straßenverkehr und dem Föhren eines KFZ unter berauschender Mittel wurde eingeleitet.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de